
Guaranteed contents:

Manufacturing date:
Lot number:
Expiry date: 4 years after the manufacturing date.

Made in Spain by: TRADE CORPORATION INTERNATIONAL, S.A.U. C/ Alcalá, 498. 2nd Floor. 28027 Madrid (Spain) Tel.: +34 913 273 200  www.tradecorp.com.es

NET WEIGHT 1 Kg

DIRECTIONS FOR USE 

COMPATIBILITY 

WARNINGS, HANDLING AND STORAGE
Keep out of reach of children. Do not eat, drink or smoke when using this product. Store in a fresh, dry place 
and keep away from extreme temperatures. Keep only in original container. Use the product according to 
the instructions in this label. In case of doubt, please contact authorized technicians. To be used only where 
there is a recognised need. Do not exceed the appropriate dose rates.
Disclaimer: The recommendations and information provided comes from several trials and studies that 
have been undertaken, however, during the application of the product several factors out of our control may 
take place (tank mixes, application, climatic conditions, etc.). Any recommendation must serve as a guide 
and be adapted to local conditions.

EC FERTILIZER

®tradecorp

 

جاف جيد التهوية كما  يرجى الإحتفاظ  به بعيدا عن درجات الحرارة القصرى. يحفظ فقط في العبوة ال صلية. يستخدم المنتج وفقا للتعليمات الموضحه  
على هذا الملصق. في حالة الشك , يرجى الاتصال بالفنيين المت خصصين.يستخدم فقط عند الحاجة. يجب عدم تجاوز ال جرعات المقررة,  

تكون خارج السيطرة والي يجب أخذها في الاعت بار مثل ) التانك الذي تتم فيه عملية الخلط ؛ الظروف المناخية  الخ ...(,
أي توصيات تكون اس ترشادية ويج ب تكييفها مع ظروف الاستخ دام المحلية  

 

 

يحفظ بعيدا عن متناول الطفال. لا تتناول الطعام والشراب أو التدخين اثناء استخدام هذا المنتج وتخزينها في مكان   التخذيرات و التداول والتخزين :

تحذير: التوص يات و المعلومات الموجودة تم الحصول عليها من خلال عدة تجارب ودراسات, على أي حال تو جد بعض العوامل  التى    

 

تريد كورب  

Iron (Fe) soluble in water 
and chelated by EDTA: 13.2% w/w

 
:

 
 

 EDTAي بواسطة ب خلم (Feحديد )
%١٣,٢  

PHن مدى يات التخليب ببثبظ ف حي
 

التركيب المضمون 

وزن/وزن

 

 
:ل بدولة الإمارات العربية المتحدةالوكي

 

.الشركة الفنية الزراعية. ذ.م.م

٠٣/٧٦٦٩١٢٦

الوزن الصافي 

  

١ كغم 

تريد كوربوريشن انترناشونالصنع في اسبانيا بواسطة

Made in Spain
صنع في اسبانيا

 « هاتف : مدينة العين

Registration NO. IN MOCCAE
رقم التسجیل فى وزارة التغیر المناخي والبیئة

  تاريخ الإنتاج : 
  شغيلة : ترقم ال

سنوات من تاريخ الانتاج.     تاريخ الصلاحية : 
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Premium Iron (Fe) EDTA chelate to prevent &
correct Iron deficiency, 100% soluble microgranule

%100

(Fe)  EDTA لمنع ظهور   بواسطة̭ والمخلبّ حديد مميز وفاخر

الما΀وعلاج  للذوبان في͊ دقيقة قابلة  � حبيبات  نقص الحديد ، 

وتصحيح 

Tradecorp, for the prevention and correction of Iron deficiency in all crops Iron is essential for chlorophyll synthesis. as 

nutrient and is easily immobilized in soil or tank mixes, thus protection of the Iron by chelation. such as with EDTA, is 

-

solubility without foaming, keeping tanks clean.

-

-

Tradecorp Fe is a premium 100% soluble microgranule of Iron EDTA, manufactured by the European chelate experts – 

well as Nitrate and Sulphate reduction and is a component of many enzymes and pigments. Iron is a very reactive 

essential to guarantee the iron reaches the plant. 

Tradecorp Fe is suitable for foliar application, as well as for use in a wide range of soils from pH range 4 – 7.

The specific advantages of Tradecorp Fe are:  EDTA chelated micronutrients reduce tank mix incompatibilities and 

guarantee the absence of competition during uptake. 100% soluble microgranule (WG) for rapid & Instantaneous 

~ Suitable for use in foliar, drip. sprinkler, direct soil, substrate & hydroponic applications.  Compatible with most 

commonly used fertilizers and agrochemicals,  High efficiency at low dose rates.

DOSAGE AND METHOD OF USE General Dosage: 

nutrient general management program. The bulk of Iron should be applied prior to commencement of flowering. 

-

-

and side shoots, rosette and mid stem elongation in OSR (BACH 21, 31, 33)

Stage in onion and carrot. Use high water volumes (e.g. 500 L /ha).

-

0.5  1.5 kg/ha, 2   4 applications,14  21 day Intervals, before or as soon as symptoms appear, or as part of a micro -

- - - - Vegetables: 05  1.0 kg /ha (75  100 g /100 L}, 2  3 applications. 14 day intervals, from early in the crop cycle once 

foliage is sufficient. In continuous flowering crops Such as tomato and chill, continue to apply every 14  28 days.

- - - Cereals, Legumes: 0.75  1.5 kg /ha,   2 3  applications at tillering, early stem elongation and flag leaf emergence in 

cereals (BBCH21,31&39},from 5 leaf stage until before flower buds visible in legumes such as soy bean (BCH 15  51), 

- - - - - - - Orchards & Vines: 0.75  1.5 kg /ha (50  100 g /100 L), 2 4 applications,14 21 day intervals, 2 3 applications before 

flowering and 1 once the fruit has set.

- - Potatoes, Roots & Tubers: 0.75  1.0 kg/ ha, 3  4 applications, 7  10 day intervals, once stems reach 10 cm, or 6 leaves 

- - - - - Ornamentals: 0.2  0.5 kg/h (10  25 g /100 L), 2  5 applications, 7  10 days intervals, during the vegetative stage.

Spray onto dry foliage using high water volumes and foresee 3  4 hours without rain for optimal penetration. 

Do not apply by foliar spray during flowering in pomme fruit, 

Do not apply foliar EDTA chelates to fruit crops at >0.1% concentration (100 g /100L water). This is cumulative. 

If you mix two different EDTA

-

any mixture and to consult technically authorized personnel,

Any commendation must serve as a guide and be adapted to focal conditions.

Chelate products you must not exceed 100 g /100L for the two products is maximum dosage will be 50 g of each product 

to give combined 100g /100L water. Do not apply foliar EDTA chelates to broad acre crops at >1% concentration (1 kg /100L water). 

The same warning about cumulative dosage applies when mixing two different EDTA products as for fruit crops above. 

Certain stone fruit vary In their sensitivity to foliar chelates it is recommended to carry out a test before a full application. 

Do not apply during flowering or during fruit colour change. 

add product to water while agitating and continue agitation until granules have fully dissolved 

product is compatible with most commonly used fertilisers and agrochemicals. It is recommended to carry out a test before preparing 

disclaimer: The recommendations and information provided comes from several trials and Studies that have been undertaken, however,

During the application of the product several factors out of our control may take place (tank mixes, application, climatic conditions, etc.). 

 

~ 
.

 EDTA 100 Tradecorp Fe  تم تصنيعها بواسطة خبراء المخلبيين الأوروبيين ، ٪ من الحديد عبارة عن حبيبات دقيقة عالية الجودة قابلة للذوبان بنسبة 

الوقاية من نقص الحديد وتصحيحه في جميع المحاصيل الحديد ضروري لتخليق الكلوروفيل ، من أجل

.

.7 – 4 Tradecorp Fe 
 EDTA  Tradecorp Fe المزايا المحددة لـ

.  (WG) 100
مناسبة للاستخدام في الأوراق ، بالتنقيط. الرش ، التربة المباشرة ، الركيزة وتطبيقات الزراعة المائية.  

- متوافق مع الأسمدة والكيماويات الزراعية الأكثر استخدامًا ، - كفاءة عالية بمعدلات جرعات منخفضة

 

.

-

-

-

-

-

. 500

تعليمات الإستخدام 

٪ ) جم /  لتر ماء(. هذا تراكمي  الورقي على محاصيل الفاكهة بتركيز<  لا تستخدم مخلّب

٪ ) كجم /  لتر ماء(  الورقي على المحاصيل ذات مساحة فدان واسعة بتركيز<  لإعطاء  جم /  لتر ماء. لا تستخدم مخلبّ

كما هو الحال مع محاصيل الفاكهة أعلاه  ينطبق نفس التحذير حول الجرعة التراكمية عند خلط منتجين مختلفين من

ّلبات الورقية ، يوصى بإجراء اختبار قبل الاستخدام الكامل  تختلف بعض الثمار ذات النواة في حساسيتها تجاه المخ

أضف المنتج إلى الماء أثناء التحريك واستمر في التقليب حتى تذوب الحبيبات تمامًا

.

.

أثناء تطبيق المنتج ، قد تحدث عدة عوامل خارجة عن سيطرتنا )خلطات الخزان ، والتطبيق ، والظروف المناخية ، وما إلى ذلك(. 

التوافق 

إخلاء المسؤولية: تأتي التوصيات والمعلومات المقدمة من العديد من التجارب والدراسات التي تم إجراؤها ، ومع ذلك ، 

يجب أن يكون أي ثناء بمثابة دليل وأن يتم تكييفه مع الظروف المحورية.

EDTA pH stability range: 4–7 �٧ -�٤

 
  

 

مخاليط الخزان ، 

التي تتراوح درجة حموضتها ما بين   مناسب للرش على الأوراق ، وكذلك للاستخدام في مجموعة واسعة من أنواع الترب 

من عدم توافق مزيج الخزان وتضمن عدم وجود منافسة أثناء الامتصاص.   الصغرىهي: - تقلل  المخلبة بـ Ήالعناصر

-

- -

للذوبان السريع والفوري بدون رغوة ، والحفاظ على الخزانات نظيفة ٪ حبيبات دقيقة قابلة للذوبان  

- -

العديد من الإنزيمات والصبغات. الحديد مادة مغذية شديدة التفاعل ويمكن تثبيتها بسهولة في التربة أو  
واختزال  والكبريتات وهو أحد مكونات  مثل النترات

هو أمر أساسي لضمان وصول الحديد إلى   النبات. لذلك فإن حماية الحديد عن طريق الاستخلاب

الإستخدام  كل  -  يومًا  يستمر الفلفل النبات كافية وفي المحاصيل المزهرة المستمرة مثل الطماطم و

 استخدم كميات كبيرة من المياه )على سبيل المثال  لتر / هكتار( 

المنتج متوافق مع الأسمدة والكيماويات الزراعية الأكثر استخدامًا. يوصى بإجراء اختبار قبل تحضير أي خليط واستشارة الفنيين المعتمدين ، 

 طريقة الاستخدام والجرعات 

لا تستخدم الرش الورقي أثناء الإزهار في فاكهة التفاح ،

14 3 2 100 100 75 1.0 05  

. 28 14 .

(BBCH 21 31  39 )  3 2   1.5 0.75  

51 15 5

3 2 21 14 4 2 100 100 50 1.5 0.75  

6 10 10 7 4 3 1.0 0.75  

. 4 3

. 100 100 0.1  EDTA 

50إذا قمت بخلط نوعين مختلفين من المنتجات المخلبة يجب ألا تتجاوز  جم /  لتر للمنتجين تكون الجرعة القصوى  جم من كل منتج   100 100  EDTA

. 100 1 1  EDTA 100 100

.  EDTA 

. يجب استخدام الجزء الأكبر من الحديد قبل بدء الإزهار  برنامج االتسميد

ظهور  أوراق  في البصل والجزر. مرحلة̐ الساق إلى  سم ، أو�في وصول ͊عند͊ - مرات ،كل  -  أيام ،  البطاطس والجذور والدرنات:  -  كجم/ هكتار ، 

مرحلة النبات  - جم /  لتر( ،  -  مرات ، كل -  أيام ، خلال كجم/ هكتار ) نباتات الزينة:  -  

 ، مرات عند الحراثة ،و استطالة الساق المبكرة وظهور الأوراق في الحبوب ،  ،  - الحبوب والبقوليات:  -  كجم/ هكتار، 

واستطالة منتصف الساق  - كجم( ، والبراعم الجانبية  OSRمن مرحلة  أوراق حتى ما قبل ظهور براعم الزهور في البقوليات مثل فول الصويا ) (BACH 21, 31, 33)

معاملاتΉبفارقΉزمنى  يوم ، من وقت مبكر من دورة المحاصيل بمجرد أن تكون أوراق  - الخضراوات:  -  كجم/ هكتار - جم /  لتر( ،  ( 

ب̟مجرد ظهور الثمار.  التزهيرومعاملة -  معاملات قبل - يومًا ،  ف͊ترات ،  معاملاتعلى  - - جم /  لتر( ،  البساتين والكروم:  -  كجم / هكتار )

لتحقيق الاختراق الأمثل  - ساعات هطول المطر لمدة عدم  توقع قم بالرش على أوراق الشجر الجافة باستخدام كميات كبيرة من الماء مع

لا يتستخدم أثناء الإزهار أو أثناء تغير لون الفاكهة 

كجم/ هكتار   - النقص أو بمجرد ظهورها ، أو كجزء من-  الجرعة العامة:   ̭ قبل ظهور أعراض˳
̭ͧ  

21–14 4 2 1.5 مابين0.5 متفاوتة ت فترا خلال ت ، مرا
  

،

في اللفت

. 10 7 5 2 100 25 10 0.5 0.2  
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